



Paris, le 31 août 2020

**Gilles CORMAN, nouveau Directeur de la communication du  
Syndicat des énergies renouvelables**

**Gilles CORMAN, 48 ans, rejoint ce jour le Syndicat des énergies renouvelables pour prendre les fonctions de  
Directeur de la communication, dans lesquelles il remplace Françoise JOUET.**



Diplômé de Sciences-Po, Gilles CORMAN dispose d'une longue expérience de la communication, tant institutionnelle que grand public. Après avoir occupé différentes fonctions au sein des instituts de sondage TNS Sofres et IPSOS, Gilles CORMAN a été Directeur du pôle Etudes, Veille et Argumentaires, puis directeur du Planning stratégique à la direction de la communication de VEOLIA.

Il a également été conseiller Communication et Discours au cabinet de la Ministre du Logement et de l'Habitat durable de 2016 à 2017, avant de diriger le cabinet de conseil en stratégie de communication *Beyond Communications*.

**Contact presse :**

Claire LEGUEN  
[claire.leguen@enr.fr](mailto:claire.leguen@enr.fr)

Le **Syndicat des énergies renouvelables (SER)** regroupe 400 adhérents, représentant un secteur générant plus de 150 000 emplois. Elle est l'organisation professionnelle qui rassemble les industriels de l'ensemble des filières énergies renouvelables : bois-énergie, biocarburants, éolien, énergies marines, gaz renouvelables, géothermie et pompes à chaleur, hydroélectricité, solaire et valorisation énergétique des déchets. Le **SER** a pour mission de défendre les droits et les intérêts de ses membres et de resserrer les liens qui les unissent, notamment pour développer la filière industrielle des énergies renouvelables en France et promouvoir la création d'emplois et de valeur ajoutée sur le territoire national.

Suivre le **SER** sur [www.enr.fr](http://www.enr.fr)  [@ser\\_enr](https://twitter.com/ser_enr)  [in](https://www.linkedin.com/company/ser_enr) Syndicat des énergies renouvelables

